

Le 29 octobre 2024

Nomination de cadre intermédiaire

Direction de la qualité de l'évaluation, de la performance et de l'éthique

	<p>Anne-Marie Millaire, nommée au poste de conseillère-cadre - assurance qualité en milieux de vie</p> <p>C'est depuis le 20 octobre que madame Anne-Marie Millaire occupe de nouvelles fonctions à titre de conseillère-cadre - assurance qualité en milieux de vie.</p> <p>Madame Millaire est détentrice d'une maîtrise en travail social de l'Université du Québec à Montréal et d'un baccalauréat en administration des affaires – management ressource humaine de l'École des hautes études commerciales de Montréal. Elle est certifiée Ceinture verte Lean Six Sigma.</p> <p>Elle possède plus de seize années d'expérience dans le réseau de la santé et des services sociaux, tout d'abord comme intervenante sociale, puis en tant que professionnelle de recherche au Centre de recherche sur le vieillissement de l'Université de Sherbrooke et à l'Université du Québec en Outaouais. Elle a, auparavant, travaillé dans des organismes communautaires où elle a développé une expertise en protection des consommateurs. Elle a exercé en tant que travailleuse sociale dans des ressources intermédiaires pour aînés au CIUSSS Centre-Ouest-de-l'Île-de-Montréal avant de joindre notre organisation en 2019 comme travailleuse sociale également en ressources intermédiaires pour aînés. Elle a ensuite occupé le poste de spécialiste en activités cliniques en RI-RNI et a fait un intérim à la DQÉPÉ en tant que conseillère-cadre à la certification des résidences privées pour aînés.</p> <p>Madame Millaire est chargée de cours en gérontologie à l'Université de Sherbrooke depuis 2020.</p> <p>Elle a occupé des fonctions de travailleuse sociale et de chargée de projet en RI-RNI au sein de notre organisation depuis mars 2024.</p> <p>Nous lui souhaitons le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.</p> <p>Date d'entrée en fonction : 20 octobre 2024 Lieu de travail : CLSC de Rosemont</p>
---	---

Le concours visant à doter ces postes s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous leur souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein de notre CIUSSS.